



Kinder malen für Kinder
Malwettbewerb
„Meine schönste Milchkuh“
für Kinder der 3. und 4. Klassen
aus Rheinland-Pfalz und
dem Saarland



Hallo in die Klassenzimmer rheinland-pfälzischer und saarländischer Schulen!

Große Augen, weiches Fell, rosa Schnauze – Milchkühe sind hübsche und äußerst nützliche Tiere. Die Milag sucht deshalb in diesem Jahr eure schönste Milchkuh: Schwarz, rot, braun - mit oder ohne Flecken – im Stall, auf der Weide, im Melkstand – es gibt viele Möglichkeiten euer Bild zu gestalten. Die einzige Voraussetzung ist, dass die Kuh der Mittelpunkt eures Bildes ist.

Seid kreativ, denn insgesamt vier Bilder gewinnen

ein Corona-konformes Frühstück für die komplette Schule!

Originell, schön, lustig, fantasievoll – es gibt viele Wege unsere Jury zu überzeugen.

Ein Tipp von uns: Haltet beim Spazieren gehen doch einmal Ausschau, ob ihr eine Kuh seht. Welche Kuh gefällt euch und weshalb ist das so? Oder fragt eure Eltern und Großeltern, was sie noch über die Milchviehhaltung wissen und wie eine Kuh ihrer Meinung nach aussehen sollte. Auf dem YouTube-Kanal der Milag zeigen euch Landwirte ihre Ställe und erklären vieles rund um die Kuh. Schaut doch einmal herein und holt euch dort Inspirationen!

Wie ihr euer Bild zeichnet, bleibt ganz alleine euch überlassen. Auf die Rückseite des Bildes schreibt ihr euren Namen, den Namen der Schule und die Klasse, in die ihr geht. Auch Kollagen und Gemeinschaftsarbeiten sind erlaubt. Euer Bild sollte bis Rosenmontag (15. Februar 2021) bei uns sein, damit die Jury noch genügend Zeit hat, um sich für die Gewinnerbilder zu entscheiden.

Wir freuen uns auf eure Kunstwerke!

Viel Glück und Erfolg wünschen euch die Mitarbeiter*innen der

Milchwirtschaftlichen Arbeitsgemeinschaft Rheinland-Pfalz-Saar e.V.